



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

La Comisión organizadora de los próximos Carnavales ha dado a conocer el fallo en el Concurso de Congas organizado para dichos festejos precisamente.

El primer premio fué adjudicado a Aniceto Díaz, que presentó la siguiente composición:

Ha llegado el Carnaval,
época de diversión
y se siente la emoción
en toda esta capital.
(Estribillo)
Carnaval retozón
de emoción sin igual.

Coincidencia: el fallo de este Concurso de Congas carnalescas se dió a conocer el mismo día que se supo el resultado de la entrevista entre Don Cosme y Batista.

x x x
El cronista deportivo del "Chicago Daily News" quien visitó recientemente esta capital, ha publicado en su periódico un artículo en el cual relata la impresión que le produjeron los fanáticos cubanos durante un desafío celebrado en el Stadium del Cerro, entre Habana y Almendares.

Y se sorprendió el periodista norteamericano de la sirena habanista, de las ovaciones a Mizell, de los cohetes y voladores almendaristas y hasta de los toques de bongoes de fanáticos apasionados.

Afortunadamente para nuestra condición de ciudad civilizada, el redactor yankee tuvo la suerte de ver ese desafío entre rojos y azules y no otro entre dichos teams, que nosotros, juntos con otros diez mil espectadores, además de miles y miles de televidentes, tuvimos que presenciar lamentablemente y en el cual hubo todo eso que dice el cronista del "Chicago Daily News" y otras cosas peores.

x x x
Cuento viejo adaptado.
Este compró un huevo, éste lo frió, aquél le puso la SAR y este otro, tan goloso, ... nombró una comisión en seguida para comérselo solito.

Informan de Palacio que allí nada se sabe de la crisis ministerial que se rumora.

Pero como Cuba es el país de los viceversas, ahora que en Palacio lo ignoran, es cuando parece más inminente la remoción de los ministros.

x x x

Agentes del Buró de Investigaciones han detenido a los que realizaron hace seis años el robo de un millón de dólares.

El hecho ocurrió en los Estados Unidos. En otros países, cuando la cantidad robada sobrepasa del millón de pesos, el hecho no se encuentra calificado en sus respectivos Códigos Penales.

Se le llama "gran operación financiera" y al que la realiza se le tiene como un "talento economista".

x x x

La voz de la calle.

Conversa en una esquina un farolero de la comparsa de "Los Marqueses" con un bongosero de la de los "Dandies de Belén".

—Oye, mi socio —dice el primero— yo creo que nos pusimos fatales. Ni ustedes ni nosotros nos vamos a poder llevar el primer premio este año.

—¿Por qué dices eso? —pregunta el segundo—. ¿Qué otra comparsa se lo puede llevar? ¿Ha salido alguna nueva?

—¿Cómo no! ¿Tú no has visto la de los Comisionados del Gobierno después de la entrevista con Don Cosme?

x x x

Los vecinos del Reparto Alturas de la Playa en Miramar están sufriendo desde hace días la falta completa de agua y cuando llaman a las oficinas del Acueducto para dar las quejas, allí les responden simplemente que "ya informarán".

Así proceden en nuestra tierra las empresas de servicios públicos que parecen únicamente de servicios privados... privados de las más esenciales cualidades.